

Gürtelprüfungen im Judoclub Yamanashi-Porz

Porz - Kurz vor den Sommerferien, Ende Juni 2016, fanden im Judoclub Yamanashi in Porz-Ensen die Gürtelprüfungen statt. Aufgrund der vielen Judoka mussten die Prüfungen auf mehrere Nachmittage verteilt werden. Wie im Judoclub Yamanashi üblich, hatten alle Judoka seit vielen Monaten unter Anleitung ihrer Trainer die geforderten Techniken einstudiert und waren daher sehr gut vorbereitet. Für 13 Judoka war es die erste Judo-Prüfung im Hinblick auf eine mögliche Karriere in dieser tollen Sportart. Daher waren sie verständlicherweise ein wenig nervös. Nachdem sie alle geforderten Würfe problemlos geschafft hatten, versammelten sie sich vor der Prüfkommision und warteten gespannt auf das Urteil. Die Freude war groß, als der Prüfleiter Rene Jeske bekannt gab, dass in der ersten Prüfungsrunde alle 27 Judoka die Prüfung mit Bravour bestanden haben. Folgende Judoka sind nun berechtigt und verpflichtet, den "neuen" Gürtel zu tragen:

Weißgelbgurt (8. Kyu): Denis Abel, Elia Bast, Jonna Baumann, Erik Buchamer, Alexander Buchmann, Martin Griesche, Jan Göbel, Reem und Younas Nshnoush, Benny Rotar, Nils Spankowski, Matilda Stoppel, Wlad Zirnov

Gelbgurt (7. Kyu): Akin Atilgan, Mika Bading-Diel, Jan Hanke, Luca Sluga

Gelborangegurt (6. Kyu): Sinja Ende, Theodor Hackenbroch, Miriam Hafner, Emilia Hoppe, Jule Naumzik, Oskar Simmich, Richard Trott

Orangegurt (5. Kyu): Maik Herner, Melanie Nützel, Denis Schäfer

Mehr Informationen über den Verein erhalten sie unter www.yamanashi-porz.com oder unter 02203 12010.



Die erfolgreichen Yamanashi-Judoka mit ihrer Trainerin Aylin Jeske

Porz am Montag, 06.08.16, Wilhelm Hammes